

Se rompió tradición de convocar al Legislativo y Judicial: Guerra



CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE MÉNDEZ Y ALMA E. MUÑOZ).- "Me quedé vestida y alborotada", dijo esta tarde la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo (PRI), luego de que no fue invitada a la ceremonia por el 176 aniversario de la gesta de los Niños Héroes.

La legisladora consideró que se rompió una tradición de convocar al poder Legislativo y al Poder Judicial a la ceremonia, pero acotó que se trata de un "estilo personal" de gobernar.

"No pretendo polemizar", dijo cuando se le preguntó si se trató de un desdén a los otros dos poderes de la unión.

Además, informó que todavía no ha sido invitada a los festejos patrios, esto es al Grito de Independencia la noche del 15 de septiembre y al desfile militar del 16.

No obstante, expresó que celebrar la Independencia del país se puede realizar en cualquier parte. "Celebremos aquí con un pozole. ¡Viva México!", exclamó.